

**PENGARUH KREATIVITAS GURU DALAM MENGGUNAKAN
MEDIA PEMBELAJARAN UNTUK MENINGKATKAN MINAT
BELAJAR SISWA KELAS IV SDN CIJAGRA 04 PASEH
KABUPATEN BANDUNG**

(Penelitian Kuantitatif Deskriptif)

Oleh:

Shafira Milania

NPM 185060067

ABSTRAK

Kegiatan belajar mengajar merupakan suatu kegiatan yang bersifat edukatif dengan adanya interaksi antara guru dengan peserta didik atau siswa. Guru harus sekreatif mungkin dalam merancang pembelajaran dan dalam menggunakan media pembelajaran sebagai alat untuk menyampaikan pesan atau materi pembelajaran, guna membuat siswa menjadi lebih bersemangat dan berminat dalam belajar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh kreativitas guru dalam menggunakan media pembelajaran untuk meningkatkan minat belajar terhadap siswa di kelas IV. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode *deskriptif*. Penelitian ini dilaksanakan di SDN Cijagra 04 Paseh Kabupaten Bandung. Instrument yang digunakan berupa angket dengan *skala likert* yang dibagikan langsung kepada siswa dan lembar observasi untuk mengetahui bagaimana bentuk kreativitas guru. Populasi pada penelitian ini yaitu siswa kelas IV dan 1 guru kelas IV, sedangkan untuk Teknik sampel menggunakan Teknik sampel jenuh sehingga sampel yang diambil ialah seluruh siswa kelas IV yang berjumlah 50 orang. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan uji regresi linear sederhana. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan di SDN Cijagra 04 Paseh Kabupaten Bandung diperoleh hasil bahwa (1) bentuk kreativitas guru dalam menggunakan media pembelajaran cukup bervariasi, seperti menggunakan alat peraga, bahan buku ajar, dan menggunakan benda di sekitar yang berkaitan dengan materi. (2) terdapat pengaruh positif yang terjadi antara kreativitas guru dalam meningkatkan minat belajar siswa, hal ini terbukti dengan hasil nilai $T_{hitung} = 1,781$ lebih dari ($>$) $T_{tabel} = 1,667$ dengan nilai signifikansi $0,025 < 0,05$. Adapun dampak dari kreativitas guru terhadap minat belajar siswa sebesar 73%. Hal ini terbukti dengan hasil nilai koefisien determinasi (*R Square*) sebesar 0,730 Maka berdasarkan hasil tersebut H_a penelitian dapat diterima, karena adanya pengaruh kreativitas guru dalam menggunakan media pembelajaran untuk meningkatkan minat belajar siswa kelas IV SDN Cijagra 04 Paseh Kabupaten Bandung.

Kata kunci: kreativitas guru, media pembelajaran, minat belajar siswa